

InternationalMedia

SABTU 24 JUNI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



JELANG PENYELESAIAN PELANGGARAN HAM BERAT

Menko Polhukam Mahfud MD (kedua kanan) memberikan keterangan pers jelang kick off penyelesaian pelanggaran HAM berat masa lalu di Kemenko Polhukam, Jakarta, Jumat (23/6). Pemerintah akan melakukan kick off atau memulai implementasi rekomendasi Tim Penyelesaian Non-yudisial Pelanggaran Hak Asasi Manusia Berat Masa Lalu (PPHAM) pada 27 Juni 2023 yang dihadiri oleh Presiden Joko Widodo di Rumah Geudong, Pidie, Aceh untuk memulihkan hak-hak para korban.

Panji Gumilang Dilaporkan ke Polisi, MUI: Rakyat Tak Usah Lagi Ribut...

Ponpes Al Zaytun dituding mengajarkan yang bertentangan dengan agama Islam. Panji Gumilang dilaporkan ke Polisi atas tuduhan meresahkan.

JAKARTA (IM) - Pimpinan Pondok Pesantren (Ponpes) Al Zaytun, Panji Gumilang, dilaporkan ke Mabes Polri oleh Dewan Pimpinan Pusat Forum Advokat Pembela Pancasila. Panji, dianggap meresahkan masyarakat,

khususnya umat muslim. Wakil Ketua Umum (Waketum) Majelis Ulama Indonesia (MUI), Anwar Abbas pun ikut buka suara. Menurutnya, hal ini menjadi babak baru untuk para penegak hukum membedakan ka-

sus tersebut. "Tampaknya kasus Panji Gumilang ini akan merembet ke ranah hukum. Tapi bagus jadi biarlah para penegak hukum yang bekerja," ujar Anwar kepada wartawan, Jumat (23/6).

Laporan polisi terhadap Panji Gumilang, terkait dugaan penistaan agama. Sebab itu, Anwar Abbas meminta masyarakat tidak usah lagi ribut-ribut perkara tersebut.

"Sehingga rakyat tidak usah lagi ribut-ribut, sehingga mereka bisa bekerja dengan tenang," katanya.

Sementara itu, Wakil Sekretaris Jenderal (Wasekjen) MUI bidang Hukum dan HAM, Ikhsan Abdullah menyebutkan, pihaknya pernah melakukan penelitian terkait ponpes yang saat ini menjadi sorotan publik itu.

Belakangan Ponpes Al Zaytun diprotes oleh sejumlah kelompok masyarakat karena diduga mengajarkan yang bertentangan dengan agama Islam di pondok pesantren tersebut.

Ikhsan menyebut, berdasarkan hasil penelitiannya, Al-Zaytun sudah jelas terafiliasi

dengan gerakan Negara Islam Indonesia (NII).

Diketahui, NII merupakan gerakan separatisme yang dipelopori oleh S.M. Kartosoewirjo. Tujuan didirikannya NII adalah untuk pembentukan negara Islam di Indonesia.

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD sebelumnya mengatakan, pihaknya masih mendalami peran Pondok Pesantren (Ponpes) Al-

► Bersambung ke hal 11

SUTRADARA FILM TITANIC

Terkait Meledaknya Kapal Selam Titan, James: Saya Seharusnya Memperingatkan



JAMES CAMERON

LONDON (IM) - Kapal selam wisata yang hilang akhirnya ditemukan di dekat bangkai kapal Titanic di Samudra Atlantik. Lima orang yang menjadi penumpang kapal itu

ditemukan tewas. Kapal itu diyakini meledak secara dahsyat sebelum akhirnya menjadi hancur berkeping-keping.

► Bersambung ke hal 11

Penipuan "Like" dan "Subscribe" Semakin Banyak Makan Korban

JAKARTA (IM) - Korban penipuan dengan mudus "like" (menyukai) ataupun "follow/subscribe" (mengikuti) akun Youtube semakin banyak. Mayoritas korban berusia relatif muda.

Salah satu korbannya berinisial COD (24), tertipu Rp 48,8 juta. Sebelumnya, enam warga Depok juga melaporkan kasus serupa. Salah satu korban berinisial SNA (24), tertipu hingga jutaan rupiah setelah tergour dengan pekerjaan like dan subscribe akun tertentu dengan komisi Rp 15.000 untuk satu akun.

Pakar keamanan siber dan forensik digital dari Vaksincom Alfons Tanujaya men-

gatakan, jatuhnya banyak korban penipuan ini tak lepas dari kelemahan anak muda zaman sekarang.

"Pelaku memanfaatkan kelemahan psikologis anak muda zaman sekarang yang dikenal dengan FOMO alias fear of missing out atau ketakutan untuk tertinggal dari tren terkini," ujar Alfons dalam penjelasannya dikutip pada Jumat (23/6).

Saat menjalankan siasatnya, pelaku akan menjadikan seseorang sebagai sosok yang sangat aktif melakukan transaksi dan mendapatkan uang. Dalam situasi ini, korban akan

► Bersambung ke hal 11

Komersialisasi Hasil Riset, Pertamina Ciptakan Nilai Hingga Rp217 Miliar

JAKARTA (IM) - Pertamina melalui fungsi Research & Technology Innovation (RTI) berhasil menciptakan nilai hingga USD 14,5 juta atau sekitar Rp217 Miliar dari produk inovasi yang dikomersialisasikan.

Selain itu, Pertamina juga telah menghasilkan optimisasi biaya (cost optimization) sebesar USD 4,6 juta melalui pendanaan (grant) hasil kolaborasi

bersama dengan mitra, baik dari dalam maupun luar negeri.

Hal ini terungkap pada acara RTI Collaboration Day yang berlangsung di Ballroom Grha Pertamina, Kamis (22/6).

RTI Collaboration Day adalah ajang untuk memperkenalkan beberapa hasil riset RTI yang telah berhasil menciptakan produk yang siap dikomersialkan dan membuka

peluang kolaborasi dan kerjasama riset menuju komersialisasi.

Direktur Utama PT Pertamina (Persero), Nicke Widyawati menjelaskan, salah satu tantangan terbesar yang dihadapi Pertamina di era transisi yakni menyeimbangkan antara Energy Security, Energy Sustainability dan Energy Affordability.

► Bersambung ke hal 11



FESTIVAL PANTAI JERMAN BALI

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (kiri) melepas tukik atau anak penyu jenis lelang (Lepidochelys olivacea) saat menghadiri Bhinneka Culture Festival Pantai Jerman 2023 di Badung, Bali, Jumat (23/6). Festival itu menampilkan berbagai potensi UMKM dan seni budaya masyarakat setempat sebagai upaya untuk mempromosikan destinasi wisata Pantai Jerman kepada para wisatawan.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sebuah tindakan jauh lebih bermakna dibandingkan dengan ribuan ucapan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!
Identitas 5 Korban Kapal Selam Wisata Titanic yang Meledak



KEPINGAN kapal selam Titan, yang dioperasikan OceanGate Expedition, telah ditemukan, setelah pencarian selama empat hari.

Titan, yang membawa turis dalam perjalanan wisata untuk melihat bangkai Titanic, diyakini meledak dan hancur akibat tekanan air saat turun ke kedalaman 3.800 meter dimana reruntuhan kapal tersebut berada.

Dilansir dari Reuters, terdapat lima orang di dalam Titan saat kapal tersebut meledak di kedalaman laut. Mereka membayar biaya

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.007,00	14.983,00
SGD	11.136,00	11.106,00
HKD	1.947,00	1.887,00
AUD	10.073,00	10.023,00
EUR	16.636,00	16.386,00
GBP	19.348,00	19.048,00

Jumat 23 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>